
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Veteran“ vom 18. Mai 2020, 09:54

Zitat von Mar 

Zitat von ChrisN 

Naja, das ist doch ganz logisch und kein Geheimnis: Unsere Spieler haben
Verträge als aufstrebender Zweitligist, als Erstligist oder als Zweitligist mit
einem Aufstiegsziel unterschrieben. Für die dritte Liga mit sehr viel weniger TV-
Geldern haben nur sehr wenige einen Passus drin. Und selbst wenn: Wer würde
denn realistischerweise übrig bleiben für die reduzierten Bezüge?

und welche der handelnden Personen, würde man - Stand jetzt - denn überhaupt
behalten wollen .... vermutlich nicht diejenigen, die auch nach einem Abstieg noch da
wären .....

wirtschaftlicher Totalschaden in 7,6,....

wir müssten auf einmal mindestens 5 bis 6 Spielern aus der U21 einen Vertrag anbieten. (inkl.
torwart)

Dazu Dornebusch als Torwart Nummer 1,

Dazu Handwerker, Nürnberger, Besong, Valentini und Celebi evtl. Lohkenmper der kennt die
dritte Liga.

Dazu die Rückkehrer Rhein und Goden, evtl. Knöll...

Hätten wir schon 16 Spieler
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